

**COMMUNIQUÉ DU BUREAU DES SERVICES GÉNÉRAUX**  
**DU 03 NOVEMBRE 2021**

Vu l'amélioration des conditions sanitaires et suite aux dernières décisions prises par le CODECO, la grande majorité de nos réunions physiques ont pu reprendre.

Hélas pour différentes raisons certains de nos groupes sont toujours dans l'obligation de suspendre leurs réunions. D'autres ont dû déménager.

Nous vous conseillons donc de consulter notre site pour connaître la situation de chaque groupe. Le site est remis à jour quotidiennement avec les informations que nous recevons de nos groupes.

Vu la recrudescence de l'épidémie nous insistons auprès des groupes qui ont repris les réunions physiques de faire respecter les gestes « barrières ». Par exemple : port du masque si la distance de 1,50m ne peut être respectée entre chaque participant, mise à disposition de gel hydroalcoolique, etc...

Enfin certains groupes ont également maintenu leur réunion en ligne, la liste de ces réunions et les liens d'accès sont disponibles sur notre site à la rubrique « Réunion en ligne ».

Le BSG reste à votre disposition pour toutes questions.